

# *5 États de l'Union envisagent de porter plainte contre l'urgence décrétée par Donald Trump*

---



Washington, 18 février, (RHC).- Au moins cinq États de l'Union envisagent de porter plainte contre le président nord-américain Donald Trump suite à la déclaration d'urgence nationale afin de financer un mur à la frontière avec le Mexique.

Le procureur général de la Californie, Xavier Becerra, a annoncé au cours du programme dominical These Week qu'en plus de la Californie, le Nouveau Mexique, l'Orégon, Hawaï et Minnesota envisagent pour l'instant de contester devant les tribunaux le recours utilisé par Trump devant l'impossibilité d'obtenir le budget attendu du Congrès.

Maître Becerra a souligné que Trump ne sortirait pas indemne de cette tranche et rappelé que neuf élus au Congrès représentant les États frontaliers avec le Mexique, 8 démocrates et un républicain n'ont pas appuyé la décision de Trump.



**Radio Habana Cuba**